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            〔午後３時45分 開会〕 

○中村委員長 ただいまから議会活性化推進特別委員会を開会いたします。 

 それでは、委員会報告書案についてを議題といたします。 

 報告書の内容について、概要を説明いたします。お手元に配布の報告書案をごらんください。 

 報告書案の内容ですが、まず、第１はじめに、湖西市議会が目指す「市民が主役で、活発な議論をする、見える議

会」を推進するためには、議会活性化を推進する必要がある。議会活動の透明性を高め、活発な議論になるように議

会基本条例の見直しを行い、また現在の情報社会において、効率的で迅速な議会運営・議案審議・情報共有を図るた

め、ICT機器活用への取組みの促進を目指した。また、高校生との意見交換会も前広報広聴特別委員会より継承し、

実施することとした。第２に活動の経過、第３重点目標、第４調査・研究の内容、第５成果の概要と課題、第６にま

とめとして、本特別委員会では、議会の活性化を図ることを目的とし、すべての会議において、タブレットを用いた

会議運営に取り組んだ。議会基本条例の見直しの中から、議会の見える化を推進するため、政務活動費関係書類の公

開などのウェブサイトの充実、議論の論点・争点の明確化を目的とした執行部への反問権の付与の提言などの実績を

残すことができた。また、若者に市政への関心を持ってもらうための高校生との意見交換会についても毎年実施でき

た。しかし、令和２年度はコロナ禍の影響により、意見交換は書面で行うこととなった。有事の際でも議会活動を停

止させないために、ICT技術の積極的な活用、議会運営の方法などを含む、議会活性化への課題の調査・研究は今後

も引き続き必要だと考える、というまとめまで行きました。 

 ということで、本会議において報告をいたしたいと思います。御異議ございませんでしょうか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○中村委員長 その通りに報告させていただきたいと思います。 

 次に、報告は、２月19日に開催される３月定例会初日に行うこととしたいと思います。 

 これに賛成の方は挙手をお願いします。 

  〔賛成者挙手〕 

○中村委員長 ありがとうございました。挙手全員であります。それでは、そのようにさせていただきます。 

 以上をもちまして、本日の委員会の議題は終了いたしました。 

 以上で、議会活性化推進特別委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

            〔午後３時50分 閉会〕 
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